



JUN 20 2012

Mr. Chad Mariage
Committee Clerk
Standing Committee on Access to Information,
Privacy and Ethics
House of Commons
131 Queen Street, 6th Floor
Ottawa, Ontario K1A 0A6

Dear Mr. Mariage:

On May 29, 2012, the Standing Committee on Access to Information, Privacy and Ethics heard testimony from Industry Canada officials in the context of the Committee's study of Privacy and Social Media.

Industry Canada officials appearing before the Committee were Ms. Janet Goulding, Director General, Governance, Policy Coordination and Planning; Mr. Bruce Wallace, Director, and Ms. Jill Paterson, Policy Analyst, both from Security and Privacy Policy, Digital Policy. During this appearance, committee members requested a follow-up regarding the completion of the Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD) review of their privacy guidelines.

Enclosed a bilingual response illustrating that the earliest timing for final approval of actual modifications to the guidelines would likely be March 2013. Under this scenario, public release of the revised guidelines would probably occur in the Fall of 2013.

Yours sincerely,

Ana Maia
Corporate Secretary

Enclosure



JUN 20 2012

M. Chad Mariage
Greffier du comité
Comité permanent de l'accès à l'information,
de la protection des renseignements personnels et de l'éthique
Chambre des communes
131, rue Queen, 6^e étage
Ottawa (Ontario) K1A 0A6

Monsieur Mariage,

Le 29 mai 2012, le Comité permanent de l'accès à l'information, de la protection des renseignements personnels et de l'éthique a entendu le témoignage de représentants officiels d'Industrie Canada dans le cadre de l'étude du Comité sur la protection des renseignements personnels et les médias sociaux.

Ces représentants officiels étaient Mme Janet Goulding, directrice générale, Direction générale de la gouvernance, de la coordination de la politique et de la planification, ainsi que M. Bruce Wallace, directeur, et Mme Jill Paterson, conseillère en politiques, Politique en matière de sécurité et de confidentialité, Politique relative au numérique. À l'occasion cette audience, les membres du Comité ont demandé à ces personnes de produire un suivi de l'échéancier de l'examen de leur lignes directrices sur la protection de la vie privée par l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE).

Vous trouverez ci-joint une réponse rédigée dans les deux langues officielles et indiquant que l'échéance la plus rapprochée quant à l'approbation finale des modifications apportées aux lignes directrices devrait se situer en mars 2013. Si tel est le cas, la diffusion publique des lignes directrices révisées suivra vraisemblablement à l'automne 2013.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression des mes sentiments les meilleurs.

Ana Maia
Secrétaire générale

Pièce jointe

Response to an OECD related question from the Standing Committee on Access to Information, Privacy and Ethics

The *OECD Guidelines on the Protection of Privacy and Transborder Flows of Personal Information* (the "OECD Privacy Guidelines") were developed in 1980. They are currently undergoing review by the OECD to assess their continued applicability in today's environment. Recommendations arising from the review will be considered by the OECD Working Party responsible for the review at its October 2012 meeting. While difficult to anticipate the decisions that will be made at that meeting, the earliest timing for final approval of actual modifications to the Guidelines would likely be March 2013. Under this scenario, public release of the revised Guidelines would probably occur in the Fall of 2013.

Réponse a une question liées au OCDE et posées par le Comité permanent de l'accès à l'information, de la protection des renseignements personnels et de l'éthique

Les Lignes directrices de l'OCDE sur la protection de la vie privée et les flux transfrontières de données de caractère personnel (les « Lignes directrices de l'OCDE sur la protection de la vie privée ») ont été adoptées en 1980. L'OCDE en fait en ce moment l'examen pour évaluer leur applicabilité dans le contexte d'aujourd'hui. Les recommandations issues de cet examen seront considérées, lors de sa réunion d'octobre 2012, par le Groupe de travail de l'OCDE responsable de l'examen. Bien qu'il soit difficile de prévoir les décisions qui seront prises lors de cette réunion, mars 2013 sera sans doute la date la plus rapprochée pour l'approbation définitive de ces lignes directrices. Si ce scénario se réalise, les lignes directrices révisées seront sans doute publiées à l'automne 2013.